

DE RETOUR DE TOSCANE

Cette année, le projet **LIAISON COLLEGE -LYCEE** a permis de faire vivre une belle expérience culturelle et humaine à **12 collégiens et à 40 lycéens d'Honoré d'Urfé**.

Nous sommes partis le 8 mai à 19h45 et nous sommes rentrés le samedi 13 mai à 9h00.

Nous avons pu visiter Florence, Pise et Lucca, trois villes importantes de la Toscane et berceau de la culture italienne. Grâce aux élèves d'Histoire de L'Art qui ont présenté les différents monuments de Florence, les visites ont été dynamiques et très riches.

Les 52 élèves étaient logés en famille dans la périphérie de Florence à Pistoia et à San Marcello Pistoiese, deux villages situés dans la campagne toscane. Les familles d'accueil se sont montrées disponibles et ont permis aux élèves de partager des moments conviviaux.

Nous avons pu découvrir le musée du **BARGELLO**, la **GALERIE DES OFFICES**, **LE PALAZZO VECCHIO**, **LA TOUR DE PISE** et autres monuments incontournables de Florence, Pise et Lucca.

A l'an prochain pour une autre découverte italienne.

Les professeurs accompagnateurs, Madame FULCHIRON Valérie (collège), Madame MORETON Myriam (HDA lycée), Monsieur LEAUTE Yves (ESABAC Histoire Géographie), Madame CHERFA Nora (italien lycée).



Maé (TERM HDA) présente à ses camarades le musée du **BARGELLO**



A Pise



Dernière soirée